

Revista Forbes afirma que acuerdo estratégico de Irán y China es un duro golpe a EEUU



Nueva York, 20 jul (RHC) El acuerdo entre Irán y China es un golpe duro para la posición de EE.UU. tanto en Asia Occidental como en el mundo, dice la revista estadounidense *Forbes*.

Irán y el gigante asiático han redactado el borrador de la hoja de ruta de asociación estratégica de 25 años entre ambas naciones, que establece una colaboración bilateral de carácter integral en muchos sectores, incluida la economía y seguridad, precisa HispanTV.

“Si bien los detalles de este acuerdo general aún no se han revelado, está claro que este hace que Irán gire fuertemente hacia el este. Este acuerdo debilita aún más la posición de Estados Unidos en Oriente Medio”, ha expresado la fuente norteamericana en un reporte publicado este domingo.

El texto se ha referido también a las retiradas del presidente de EEUU, Donald Trump, de varios convenios, entre ellos, acuerdo nuclear de nombre oficial Plan Integral de Acción Conjunta (PIAC o JCPOA, por sus siglas en inglés), subrayando que el país norteamericano está dando un paso más para “retirarse de la escena mundial”.

Advierte que por primera vez desde antes de la Segunda Guerra Mundial, “el papel de liderazgo de Estados Unidos en todo el mundo se está reduciendo”.

La reciente política exterior de Washington ha iniciado guerras comerciales no sólo con Pekín, sino con sus antiguos aliados. El informe ha recordado varios convenios que Trump se ha retirado de ellos, a saber: Acuerdo Climático de París, Acuerdo Transpacífico de Cooperación Económica (TPP, por sus siglas en inglés), el Tratado de Cielos Abiertos, y desestimó el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).

Mientras EEUU está retirándose del escenario global, China ha tomado una posición más dominante, según el reporte, el gigante asiático ha negociado un amplio marco de 25 años para la cooperación económica y política en Irán, lo que fortalecería la posición de Pekín en el oeste de Asia.

Las empresas chinas son los mayores inversores en África y han destinado más de 140 mil millones de dólares en América Latina, además han invertido estratégicamente en infraestructura clave, como centrales eléctricas, carreteras, puentes, recursos naturales y puertos, de acuerdo con Forbes.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/229033-revista-forbes-afirma-que-acuerdo-estrategico-de-iran-y-china-es-un-duro-golpe-a-eeuu>



Radio Habana Cuba